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В ожидании "большой воды"

НЫНЕШНЕЙ зимой в Югре выпало небы-
валое количество осадков. Как сообщают ок-
ружные СМИ, высота снежного покрова на 70%
превысила показатели прошлой зимы. Только
за январь 2022 года коммунальщики вывезли
на полигоны 2,4 млн кубометров снега (за ана-
логичный период прошлого года эта цифра со-
ставила 1,3 млн кубометров, то есть почти в два
раза меньше).

В связи с этим губернатор Югры Наталья
Комарова поручила на местах создать необхо-
димые условия для борьбы с предстоящим па-
водком. Должна быть выстроена система, ко-
торая позволит незамедлительно реагировать
на любое количество осадков.

Как готовятся к паводкоопасному периоду
в Мегионе, рассказал старший спасатель спа-
сательной службы МКУ "Управление граждан-
ской защиты населения" администрации горо-
да Кирилл Шаталов.

- Противопаводковые мероприятия прово-
дятся у нас ежегодно в период таяния снега. В
этот период мы начинаем объезд территорий,
проводим мониторинг состояния льда на Меге
в районе улицы Подгорная. Сейчас структура
ледового покрова уже неплотная, и мы не ре-
комендуем горожанам выходить на лёд, так как
это опасно, - сообщил Кирилл Николаевич.

Под особым контролем мегионских спаса-
телей те участки, которые находятся в зоне воз-
можного затопления. В первую очередь, это
улица Подгорная и территория жилгородка
РЭБ-флота. Спасатели ежедневно объезжают
эти территории и общаются с жителями домов,
которые попадают в зону возможного наводне-
ния, раздают им памятки о том, как действо-
вать в случае половодья.

- Люди уже знают, что они должны подгото-
вить продуктовый запас, собрать необходимые
вещи и документы и в случае объявления тре-
воги (об этом оповестит сирена) - подняться на
чердак или на верхние этажи, - пояснил Кирилл
Николаевич.

Как и во всех муниципальных образовани-
ях округа в Мегионе развернут пункт времен-
ного размещения граждан в случае эвакуации
жителей из районов затопления. Он базирует-
ся в цокольном этаже Дворца искусств.

На случай паводка у спасателей подготов-
лены мотолодка, спасательные жилеты и кру-
ги, а также специальное оборудование для от-
качки воды (мотопомпы) и полипропиленовые
мешки с песком для сооружения дамбы. Время
реагирования спасателей в случае "большой
воды" - два часа.

В апреле во всех муниципальных образо-
ваниях Югры планируются межведомственные
тренировки служб, задействованных для лик-
видации последствий половодья. Координиру-
ет работу спасателей Единая дежурная дис-
петчерская служба (ЕДДС), куда поступает вся
необходимая информация. В ведении этой
службы находится и система оповещения на-
селения.

Напоминаем, что в случае возникновения
чрезвычайной ситуации горожане могут позво-
нить на номер телефона ЕДДС - 112.

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

30 МАРТА в Центре гражданского и патриотического воспитания
имени Е.И. Горбатова состоялся "День открытых дверей". Воспользова-
лись возможностью поближе познакомиться с деятельностью учрежде-
ния десятки юных горожан. Приветствуя гостей, директор Центра Алек-
сандр Ломачинский отметил:

- Мы пригласили вас, чтобы показать и рассказать, чем тут занима-
ются. В Центре -  порядка 20 клубов по разным направлениям. Надеюсь,
что каждый, кто к нам сегодня пришёл, откроет что-то своё.

В Центре, и правда, для всех желающих найдётся занятие по интере-
сам. Здесь можно вступить в ряды волонтеров или поисковиков, времен-
но трудоустроиться, отточить навыки брейк-данса в студии танца "Street
life" или рукопашного боя в клубе общефизической подготовки, приоб-
щиться к культуре и моде вместе с театром "Галатея", сотворить новые
изделия в клубе кройки и шитья или в мастерской кукольного театра "Ба-
лаганчик сказок"… Одним словом, разнообразить свой досуг могут все,
от мала до велика.

Есть даже клуб, куда приходят малыши вместе со взрослыми - "За
руку с семьей".

- Клуб молодой семьи организован в Центре не так давно - примерно
год назад. Но у нас уже есть "постоянные клиенты". Молодые родители
вместе с малышами участвуют в различных мероприятиях, направлен-
ных на укрепление семейных отношений. А ещё "За руку с семьёй" - это
новые знакомства, обмен опытом ведения домашнего хозяйства. Пока
взрослые общаются, малыши с удовольствием проводят время в игро-
вой комнате, - рассказала руководитель клуба Яна Великая.

Мегионцы, пришедшие в Центр, могли узнать все подробности его ра-
боты. Представители волонтерского движения, отделов патриотического
воспитания, развития творчества, трудозанятости молодёжи организова-

Двери Центра открыты для всех!
ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

ли выставки с фотоотчетами, наглядными пособиями, а также раздали бук-
леты с расписанием занятий клубов.

Прежде чем пообщаться с работниками и воспитанниками Центра,
гостям предстояло пройти своеобразный "тест на доброту", организо-
ванный начальником отдела по волонтёрскому добровольческому дви-
жению Ириной Михайловой. Ребята бросали друг другу клубок, при этом
каждый рассказывал о своих добрых делах. "Нити доброты" сплелись в
удивительное кружево небесного цвета. Такое общее творение ещё раз
подтверждало, что гости подобрались отзывчивые, неравнодушные, го-
товые совершать благородные поступки и оказывать помощь тем, кто в
ней нуждается. А значит, любой из них при желании может пополнить ряды
добровольцев. Кстати, именно это движение, организованное на базе
Центра, самое многочисленное. В его составе "Волонтёры Победы", во-
лонтёры-медики и социальные, эко-патруль.

- Волонтёры-медики - одно из четырёх направлений добровольческо-
го движения. В нашем штабе 23 человека. Мы сотрудничаем с больницей,
доставляем лекарства пациентам, участвуем в акциях "Будь здоров!", "День
сердца" и других мероприятиях. Сейчас помогаем собирать гуманитарную
помощь для жителей ДНР и ЛНР, - рассказала специалист Центра Викто-
рия Невзорова. - Будем рады принять в свои ряды новых активистов.

Судя по всему, пожелание Виктории скоро сбудется. Как поделились ре-
бята, пришедшие в Центр, практически все нашли для себя занятие по душе.

- Здесь очень интересно. Одна из нас выбрала для себя поисковую
работу, вторая - волонтёрство, - поделились подружки София Исаева и
Влада Гарипова. - Обязательно придём в Центр ещё не один раз.

ÔËÅØÌÎÁ

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

УПРАВЛЕНИЕ общественных связей администрации Мегиона напоми-
нает, что с марта текущего года используется дополнительный канал связи
между мегионцами и главой города Олегом Александровичем Дейнека.

Каждое рабочее утро (исключая нахождение в командировке или от-
пуске) глава Мегиона отвечает на телефонные обращения горожан.
Звонки принимаются с 8:30 до 9:00 по номеру 9-63-32. Обращайтесь,
предлагайте варианты решения актуальных для города вопросов.

Кроме того, жители Высокого могут позвонить полномочному пред-
ставителю главы города в поселке Олегу Профировичу Гаулике. Полу-
чить ответ можно в рабочие дни с 12:00 до 13:00 по телефону 9-67-37.

Новая форма общения не исключает приёма граждан по личным воп-
росам, в том числе заместителями главы города. Также работает "Интер-
нет-приемная" главы города на сайте администрации www.admmegion.ru,

Глава города на связи
ÂËÀÑÒÜ

проводится программа "Прямой эфир" с трансляцией в соцсетях и на ка-
налах кабельного телевидения, принимаются письменные сообщения -
почтой или через регистрацию в секторе по работе с обращениями граж-
дан администрации города.

Напомним, что для обеспечения эффективной коммуникации между жи-
телями и властью, с целью решения проблемных вопросов и предотвраще-
ния их в будущем, в городе действует Муниципальный центр управления.
Предложения, мнения, обращения, сообщения жителей, поступающие в
местные органы власти, теперь аккумулируются в одном месте - в МЦУ.

Используются все возможные каналы коммуникации - обращения на
личных приемах, сообщения в социальных сетях, через интернет-прием-
ную, через сервис "Госуслуги. Решаем вместе", звонки в ЕДДС на номер
112 и другие.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА

"Сила V правде"
МЕГИОН присоединился к Всероссийс-

кой акции, посвященной Дню провозглаше-
ния Донецкой Народной Республики. Восемь
лет назад была принята Декларация о суве-
ренитете ДНР. Тогда же было принято реше-
ние о проведении референдума о самоопре-
делении ДНР.

Патриотическая акция прошла под лозун-
гом "Сила V правде". В ней приняли участие
волонтеры и представители Гуманитарного
корпуса Югры в Центре гражданского и пат-
риотического воспитания им. Е.И. Горбатова,
представители предприятий, учреждений и
общественных организаций, молодежь и жи-
тели города. На городской площади они выс-
троились в букву латинского алфавита "V".

Напомним, что 7 апреля 2014 года вошло в
историю как День провозглашения Донецкой
Народной Республики. Именно тогда был со-
здан Народный Совет ДНР, который принял
Декларацию о государственном суверенитете.
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Борис Хохряков -
в Мегионе

1 АПРЕЛЯ в Мегионе работал
председатель Думы Югры Борис
Хохряков. В первой половине дня
спикер окружной Думы встретил-
ся с главой города Олегом Дей-
нека, а затем побывал в Высоком,
где посетил обособленное под-
разделение компании "Евро-
Трейд-Сервис".

Предприятие ведет деятель-
ность по экологическому профи-
лю - зачистке территорий пред-
приятий нефтегазовой сферы от
металлолома, его дальнейшей
переработке и отправке на пред-
приятия металлургического ком-
плекса Урала.

Заместитель директора ООО
"Евро-Трейд-Сервис" Никита
Берстенев продемонстрировал
Борису Хохрякову производ-
ственную базу и рассказал о пла-
нах по внедрению новых направ-
лений деятельности. В условиях
санкционного давления компа-
ния стремится не только сохра-
нить рабочие места, уровень за-
работной платы, но и планирует
открыть новый цех по рециклин-
гу материалов и расширить штат
сотрудников.

- Наше предприятие на протя-
жении 28 лет несет экологичес-
кую миссию по очистке нефтега-
зовых предприятий от металло-
лома, производственных отхо-
дов. Работаем на всей террито-
рии Югры и Ямала - в месяц пе-
рерабатываем и отправляем на
металлургические предприятия
Урала около 2 тысяч тонн черно-
го и 1 тысячи лома цветных ме-
таллов. В ближайшие 2-3 года
планируем открыть новый цех по
переработке старого кабеля и
создать ещё дополнительно по-
рядка 30 рабочих мест, - сказал
заместитель директора ООО
"Евро-Трейд-Сервис" Никита
Берстенев.

Предприятие также планиру-
ет продолжать и благотвори-
тельные проекты, оказывать по-
мощь жителям Высокого. "Евро-
Трейд-Сервис" - надежный
партнер администрации города
в реализации социальных про-
грамм.

- Это на самом деле предпри-
ятие высокой культуры. Во-пер-
вых, оно обеспечивает работой
достаточное количество людей,
занимается сбором, транспор-
тировкой и переработкой ме-
таллолома с нефтяных место-
рождений, отправкой его на ме-
таллургические заводы Урала.
Предприятие социально ориен-
тированное, мы посмотрели
производственные цеха, обще-
житие для сотрудников - везде
чистота, порядок. Чувствуется
твердая рука руководителя, всё
действует так, как надо. Уверен,
что все планы по развитию но-
вых видов производства, о кото-
рых мы сегодня услышали, бу-
дут воплощены в жизнь, - про-
комментировал председатель
Думы Югры Борис Хохряков.

ÂÈÇÈÒ

"Пешком по городу…"
В НОВОЙ рубрике "Пешком по

городу или Решаем вместе" мы с
главой Мегиона Олегом Дейнека
будем проходить по городу и об-
щаться с жителями. Эти встречи
проходят в рамках работы Муни-
ципального Центра Управления
(МЦУ). Отметим, помимо этого
центр работает с системой мони-
торинга "Инцидент Менедж-
мент", обращениями жителей,
поданных через портал Госуслуг и
интернет-приемную.

На сегодняшний день одна из
наиболее обсуждаемых тем - от-
вод талых вод: в Мегионе нет пол-
ноценной ливневой канализации,
что причиняет много неудобств в
осенне-зимний период и после
обильных дождей. Так, например,
в период таяния снега или после
проливных дождей территория
возле магазина "Мегион" всегда
превращалась в одну большую
лужу, где нельзя было не только
пройти, но даже трудно проехать.
Для решения этого вопроса при
благоустройстве территории, ко-
торое провели в прошлом году,
помимо асфальтирования участ-
ка, обустроили ливневую канали-
зацию. Глава города Олег Дейне-
ка побывал на этой территории,
чтобы лично убедиться в том, как
ливнёвки справляются с талыми
водами.

- Несмотря на то, что город у
нас молодой, к сожалению, доро-
ги очень старые, отсутствует лив-
невая канализация. Сейчас при
благоустройстве города мы ста-
раемся это учесть - дороги дела-
ем с "ливневками", обустраиваем
отвод воды. Конечно, это очень
затратные, но необходимые ме-
роприятия, потому что именно
такие недочеты и определяют
комфортное проживание жите-
лей в городе. Проехал по Мегио-
ну, определил места, где в первую
очередь необходимо принять
меры для устранения подтопле-
ния. Сейчас на этих территориях
уже проводятся необходимые ра-

ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

В НАШЕМ городе порядка 20
домов (как минимум) не входят в
сферу обслуживания управляющих
компаний. Как правило, в большин-
стве своём это дома ветхого и ава-
рийного жилищного фонда, кото-
рые намечены под снос. Но есть и
дома в капитальном исполнении, в
которых собственники квартир по
каким-либо причинам отказались от
услуг управляющих компаний. Воз-
никает вопрос, а что же делать
жильцам таких домов, если вдруг
произойдет непредвиденное: про-
рвет канализацию, потечет крыша,
сломается дверь в подъезде? К
кому обращаться? Об этом мы
спросили заместителя директора
по вопросам жилищно-коммуналь-
ного хозяйства МКУ "Управление
капитального строительства и ЖКК"
Дениса Ненашева.

Как оказалось, вариантов не-
много. Первый и лучший из них - на

общем собрании жильцов все-таки
выбрать управляющую компанию,
которая будет решать все эти про-
блемы, заключить с ней договор на
определенный вид работ, а затем
отчислять ежемесячные взносы на
обслуживание и текущий ремонт и
иметь возможность в любой момент
обратиться в УК за помощью.

Вариант второй. В случае непри-
нятия решения собственниками жи-
лья администрация города в уста-
новленном порядке назначит управ-
ляющую организацию. Живой тому
пример - многоквартирный дом №
10 по улице Ленина. После того, как
УК "ЖЭК" отказалась от его обслужи-
вания, два месяца дом был без при-
смотра коммунальщиков. И до про-
ведения конкурса по отбору управ-
ляющей компании администрация
города временно, сроком на три ме-
сяца, назначила этому дому управля-
ющую организацию.

Однако, если в доме все жильцы
являются собственниками, то адми-
нистрация города не может высту-
пить инициатором общедомового со-
брания жильцов. В этом случае все
вопросы собственники жилья должны
решать самостоятельно. Примером
может служить ситуация, в которой
сегодня оказались владельцы жилья
в многоквартирном доме № 4 по ули-
це Таёжная. Когда-то в этом доме
было организовано ТСЖ, а потом соб-
ственники квартир вообще отказа-
лись от какого-либо управления и, со-
ответственно, от оплаты услуг. Сегод-
ня в этом доме возникла проблема с
протеканием крыши, и жильцы не
знают, что же теперь делать.

- Если жильцы не хотят иметь
дело с управляющей компанией, то
согласно Жилищному кодексу, они на
общем собрании должны опреде-
лить способ непосредственного уп-
равления и выбрать, кто будет обслу-
живать их дом, - пояснил Денис Юрь-
евич. - Есть еще такое понятие, как
аварийное обслуживание. Жильцы
платят символическую плату и в слу-
чае аварии сообщают об этом в орга-
низацию, с которой заключен дого-
вор. В этом случае аварию ликвиди-
руют представители организации,
оказывающей услуги по аварийному
обслуживанию дома.

По всем вопросам, связанным с
управлением многоквартирными
домами, горожане могут обратиться
за консультацией в жилищно-комму-
нальный отдел МКУ "Управление ка-
питального строительства и ЖКК" по
тел.: 8 (34643) 5-93-45.

Кто придет жильцам на помощь?

ÆÊÊ

Также в Высоком спикер окруж-
ной Думы посетил центральную
площадь поселка, где в этом году
планируется выполнить масштаб-
ное благоустройство. 15 апреля
проект будет вынесен на обще-
ственное голосование по отбору
объектов благоустройства в рам-
ках федерального проекта "Фор-
мирование комфортной городской
среды" нацпроекта "Жилье и го-
родская среда".

Если жители проголосуют "за",
муниципалитет сможет получить
необходимое финансирование на
реализацию проекта благоустрой-
ства площади.

- Это долгожданный объект. В
течение двух лет площадь стояла
у нас в проектах - пришлось его
отложить, так как в прошлом году
в конкурсе выиграла набережная
Меги. Но в этом году мы приложим
максимум усилий, чтобы реализо-
вать все планы по благоустройству
центральной площади Высокого.
Важно, чтобы жители поддержали
проект во время голосования, -
прокомментировал глава города
Мегиона Олег Дейнека.

Как рассказал директор МКУ
"Управление капитального строи-
тельства и ЖКК" Александр Пид-
липный, стоимость благоустрой-
ства площади составит порядка
25 миллионов рублей. Проект
рассчитан на жителей всех возра-
стов. Там будет выполнено покры-
тие из плитки и асфальта, озеле-
нение, будут сделаны прогулоч-
ная зона, детская площадка, каче-
ли, зона для занятия спортом,
площадка для минифутбола, сце-
на для проведения праздников.
Также установят лавочки, урны,
уличное освещение, обустроят
парковку. Главный вход на пло-
щадь сделают со стороны улицы
Лермонтова.

- Считаю, что Высокий уже дав-
но заслужил такое общественное
место - главную площадь, кото-
рая станет красивым, благоуст-
роенным центром посёлка. Здесь
построена начальная школа, вы-
полнена программа по сносу вет-
хого и аварийного жилья, зафик-
сированного на 1 января 2017
года. И сегодня вместе с губер-
натором Югры, с Правитель-
ством, Дума округа работает над
новой программой по сносу вет-
хого жилья. Также на сегодняш-
ний день в планах обсудить воп-
росы по строительству физкуль-
турно-оздоровительного комп-
лекса, который нужен высоко-
вцам. Поэтому считаю, что Высо-
кий развивается, как и вся Югра.
И мы будем продолжать осуще-
ствлять необходимый депутатс-
кий контроль, способствовать
тому, чтобы вместе с главой горо-
да Мегиона Олегом Александро-
вичем Дейнека привлекать необ-
ходимое финансирование для
дальнейшего благоустройства
Мегиона и Высокого, - подвел
итог своего визита Борис Серге-
евич Хохряков.

боты. Проходить по городу буду
еженедельно, чтобы лично контро-
лировать решение актуальных
вопросов, - сказал Олег Дейнека.

Приняли участие в рейде пред-
ставители фракции "Единая Рос-
сия" Александр Курушин и Алек-
сандр Ромащев.

- В прошлом году 5 городских
территорий благоустроили в рам-
ках инициативного бюджетирова-
ния. В их числе и площадь возле
магазина "Мегион". Выбор был
сделан неслучайно - жители часто
жаловались на плохую дорогу и
большие лужи после проливных
дождей. Сегодня мы можем оце-
нить результат и проверить, как
работают обслуживающие служ-
бы, - рассказал заместитель пред-
седателя Думы Мегиона Алек-
сандр Курушин.

Как рассказал заместитель ди-
ректора по производству МКУ "Уп-
равление капитального строитель-
ства и ЖКК" Иркен Узбеков, сей-
час в городе проводятся все необ-
ходимые работы для предотвра-
щения подтопления обществен-
ных территорий.

- Мы проводим отпаривание и
очистку ливневых канализаций и
колодцев. Убираем снег, чтобы
обеспечить отвод воды. Конечно,

в период обильного таяния снега
ливнёвки не всегда справляются с
большими объемами воды, но мы
делаем все необходимое, чтобы
вовремя увести воду. На этом уча-
стке тоже работы тоже уже нача-
лись, - прокомментировал Иркен
Узбеков.

В ходе рейда Олег Александро-
вич пообщался и с жителями. Ме-
гионка Мария поблагодарила гла-
ву города за проведенные работы
по благоустройству.

- Конечно, здесь стало намного
комфортнее после того, как сдела-
ли благоустройство. У нас в этом
году было пополнение и теперь ча-
сто гуляем с коляской. Если рань-
ше пройти по этому участку было
невозможно из-за больших ям и
выбоин, то сейчас всё хорошо, ак-
куратно. Есть, конечно, лужи - нын-
че сейчас резко потеплело, всё
тает. Хотелось бы, чтобы приняли
необходимые меры для устране-
ния подтопления. Очень рада, что
глава города сам ходит по городу,
общается открыто с жителями, ви-
дит те проблемы, которые видим
мы, не только узнает про волную-
щие нас вопросы, но и контроли-
рует их решение, - поделилась
мегионка.

admmegion.ru
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О НОВЫХ бизнес-идеях, проектах
или предложениях, которые сделают
Мегион лучше, рассказываем в новой
рубрике "Встречи по средам". Ежене-
дельно глава города Олег Дейнека бу-
дет встречаться с представителями об-
щественных организаций, НКО, волон-
терами и предпринимателями. 6 апре-
ля Олег Александрович посетил
спортивно-оздоровительный центр
"АТМОСФЕРА". Директор центра Еле-
на Дивеева провела экскурсию по уч-
реждению: в апреле здесь открылся
новый оздоровительный спа-центр.

Участники встречи побывали в
соляной комнате, спортивном зале,
осмотрели арома-сауну.

- Мы являемся поставщиками со-
циальных услуг, и люди с ограничен-
ными возможностями здоровья могут
проходить у нас реабилитацию. Для
этого необходимо обратиться в уп-
равление социальной защиты, со-
брать небольшой пакет документов.
Сейчас среди жителей особенно вос-
требовано прохождение реабилита-
ции после перенесенной коронави-
русной инфекции, и мы очень рады,
что с открытием нового спа-центра у
нас появилась возможность такую ус-
лугу предоставить, - поделилась Еле-
на Дивеева.

Олег Александрович оценил ра-
боту центра, обсудил с директором
вопросы поддержки НКО и бизнеса.

ÑÎÍÊÎ

"Встречи по средам"

ÂÍÈÌÀÍÈÅ, ÄÅÒÈ!

"Как справиться с бедой вместе"

МЕРОПРИЯТИЕ проходило в со-
вершенно новой для участников и
организаторов форме тимбилдинга,
которая предусматривает ряд дей-
ствий, нацеленных на укрепление внут-
риколлективных взаимосвязей для по-
строения эффективной команды.

- Тимбилдинг в переводе с англий-
ского означает "командообразование"
или "командопостроение". Наша цель
- сплотиться всем вместе в единую ко-
манду для решения проблемы жесто-
кого обращения с несовершеннолет-
ними, - пояснила модератор меропри-
ятия Евгения Могильникова, педагог-
психолог МАОУ "СОШ № 9".

Виды командопостроения раз-
личные: упражнения, игры, квесты,
тренинги… Организаторы выбрали
форму психологического тренинга с
элементами игрового квеста: то есть
решать задачи участникам надо было
в режиме мозгового штурма - здесь
и сейчас, но для этого им пришлось
разделиться на две команды и прой-
ти по четырем станциям. На каждой
станции им предлагалось рассмот-
реть и обсудить ряд признаков, кото-
рые являются индикаторами жесто-
кого обращения с ребенком. Напри-
мер, такие как стремление скрыть
причину имеющихся повреждений и
травм от чужих взрослых, отсутствие
друзей, боязнь идти домой после
школы, побеги из дому, суицидаль-
ные попытки, антиобщественное по-
ведение, отчужденность в коллекти-
ве, повышенная агрессивность, сни-
жение успеваемости… Таких призна-
ков психологи насчитывают порядка
сорока восьми.

В присутствии экспертов участ-
ники тимбилдинга пытались разоб-
раться, что именно стало причиной
того или иного состояния или пове-
дения ребенка и, главное, каким об-
разом вывести его из этого состоя-
ния и направить в нормальное русло.
В процессе обсуждения члены коман-
ды делились друг с другом опытом
решения таких проблем.

Следует отметить, что помимо
педагогов общеобразовательных
школ и Мегионского политехническо-
го колледжа в тимбилдинге принима-
ли участие старшеклассники, кото-
рые наравне со взрослыми обсужда-
ли предложенные ситуации и выска-
зывали свое мнение. Среди них были
и те, кто по собственному опыту зна-
ет, что такое жестокое обращение.

- Действительно, такие услуги сей-
час очень востребованы, и радует, что и
в нашем городе есть такие центры, где
можно получить специализированную
помощь от профессионалов своего
дела. Условия достойные, видно, что все
сделано с большой любовью и с заботой
о посетителях, - сказал Олег Дейнека.

Пообщался глава города и с ме-
гионцами, которые стали получателя-
ми социальных услуг.

Одна из девушек, мать которой была
лишена родительских прав, расска-
зала, что у нее в начальных классах
не было друзей.

- Мне тогда очень помогла пси-
холог. Но и то только потому, что она
отнеслась ко мне как к обычному ре-
бенку, который ничем не отличается
от других детей. Не надо говорить
ребенку о том, что у него нет друзей,
- он и сам это знает. А когда ему по-
стоянно напоминают, что он в чем-то
не такой, как все - от этого ему толь-
ко хуже, - поделилась она своими
жизненными наблюдениями.

- Возможность посмотреть на си-
туацию глазами детей, услышать то,
о чем они думают - это очень важно
для педагогов, чтобы понять, в каком
направлении работать дальше, - про-
комментировал начальник отдела по
обеспечению деятельности муници-
пальной комиссии по делам несовер-
шеннолетних администрации Мегио-
на Константин Мозоленко. - Мы про-
водим циклы различных психологи-
ческих тренингов, лекций, семинаров
на самые разные темы с одной целью:
освежить знания по психологии, полу-
ченные каждым из педагогов во вре-
мя учебы в вузе, и научить их приме-
нять психологические методики на
практике, то есть в своей работе.

За ходом обсуждения наблюда-
ли эксперты, которые затем на каж-
дом этапе подводили итог и разда-
вали наиболее активным участникам
жетоны. Набравшим наибольшее ко-
личество таких жетонов были вруче-
ны Благодарности за участие в тим-
билдинге.

Наверное, многие школьники удивятся, узнав, что их педагоги
тоже учатся. Оказывается, это происходит постоянно, особенно с
молодыми преподавателями. Они системно работают над повыше-
нием своих компетенций. А понаблюдать за этим процессом мож-
но было в День открытых дверей в школе № 6. Молодые специали-
сты со всех школ города собрались здесь 1 апреля, чтобы ознако-
миться с опытом своих высококвалифицированных коллег.

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Под таким названием в Мегионе прошло городское меропри-
ятие, основной темой которого стала проблема жестокого обра-
щения с детьми. Это плановое мероприятие отдела по обеспече-
нию деятельности муниципальной комиссии по делам несовер-
шеннолетних состоялось 29 марта на базе МАОУ "СОШ № 9", ко-
торая выступила его организатором.

- Никогда не знаешь, что может в
жизни произойти. После перенесен-
ного инсульта супруг тяжело болел и
ему жизненно необходимо было
пройти реабилитацию. Занимается
он несколько раз в неделю, уже за-
метны результаты. Мы очень рады,
что у нас есть такой центр, где мож-
но получить помощь от специалис-
тов, - поделилась Татьяна Васильев-
на Мох.

НинаНинаНинаНинаНина
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НА ПРАВАХ "хозяйки" привет-
ствовала гостей директор школы,
Заслуженный учитель РФ Татьяна
Курушина.

- Мне очень приятно встречать
сегодня в стенах нашего образова-
тельного учреждения молодых учи-
телей. Опытным педагогам есть что
им передать. Те, кто только начина-
ет свою профессиональную дея-
тельность, смогут посетить откры-
тые занятия, понаблюдать, как фор-
мируются компетенции учащихся на
уроках и во внеурочное время. Бу-
дем рады, если полученные знания
и навыки пригодятся в дальнейшей
работе, - сказала Татьяна Алексан-
дровна.

Мероприятие проводилось в
рамках программы "Наставниче-
ство". И, как отметила директор ме-
гионского Центра развития образо-
вания Людмила Мотина, её значи-
мость трудно переоценить.

- "Наставничество" - не просто
целевая модель, не просто методо-
логия, это - связь поколений, воз-
можность передачи опыта. Отрадно,
что в последние годы такая работа
активизировалась. Ведь нет более
продуктивного и эффективного ме-
тода для профессионального роста,
чем передача опыта "от человека к
человеку", - отметила Людмила Мо-
тина. - Радует, что в школах нашего
города много талантливых учителей,
обладающих мастерством, широ-
ким кругом компетенций. Им есть
чем поделиться, а главное - есть с
кем. Уверена, что при такой поддер-
жке коллег со стажем из начинаю-
щих специалистов получатся заме-
чательные учителя, настоящие про-
фессионалы.

В школе № 6 взаимодействие
между учениками и педагогами вы-
строено по трём векторам. За реа-
лизацию одного из направлений, ка-
сающегося обмена опытом между
коллегами, отвечает учитель физи-
ки с почти сорокалетним стажем Та-
тьяна Шиман.

- Я из династии педагогов, об-
щий стаж которой более 400 лет. Так
что в начале моей трудовой деятель-
ности наставников было много - вся
семья. Но не всем так везёт. Поэто-
му рада, что в последние пару лет в
образовательных учреждениях акти-
визировалась практика наставниче-
ства, - поделилась Татьяна Никола-
евна. - Молодые специалисты при-
ходят в школу после
институтской ска-
мьи. И кто, если не
опытный коллега,
поможет им адапти-
роваться, окажет
методическую по-
мощь? Встречая мо-
лодёжь, мы знако-
мим её с укладом
жизни школы, под-
держиваем словом и
делом. В нашем кол-
лективе 10 молодых
специалистов, чему
мы очень рады. Хо-
чется максимально
заинтересовать их,
передать все свои

знания и навыки, поделиться опы-
том и своей любовью к профессии.

Талантливых учителей в школах
города немало. Их авторитет в пе-
дагогическом сообществе и побе-
ды в профессиональных конкурсах
- лучшее тому подтверждение.
Именно к таким мастерам отправи-
лись на занятия молодые специа-
листы. Сначала все побывали на
уроке русского языка во 2 классе,
который провела победитель му-
ниципального этапа конкурса "Учи-
тель года - 2022" Елена Марнова.
После этого начинающим педаго-
гам предоставили отличную воз-
можность посетить одно из трёх
занятий внеурочной деятельности.
Выбор оказался не из простых,
ведь и направления, и темы были
очень интересными. В Лего-мас-
терской можно было поупражнять-
ся "на лесной полянке" вместе с
учителем начальных классов выс-
шей квалификационной категории
Марией Чернышевой. Ознакомить-
ся с уникальной возможностью ро-
кировки в шахматах под руковод-
ством Почётного работника воспи-
тания и просвещения РФ Галины
Петренко. А с ещё одним педаго-
гом, удостоенным такого же зва-
ния, учителем технологии Олегом
Сорокиным - стать на время "юным
инспектором движения".

Каждый из молодых специали-
стов выбрал одно из занятий. И,
судя по отзывам, все почерпнули
для себя много полезного, получи-
ли максимум положительных эмо-
ций.

- Работаю в школе три года. За
это время у меня в коллективе по-
явились друзья, единомышленни-
ки. А адаптироваться на начальном
этапе мне помогли опытные колле-
ги, - поделилась учитель английс-
кого языка школы № 6 Юля Голубе-
ва. - Сегодня вместе с такими же
молодыми педагогами, как и я, по-
сетила показательные уроки. По-
бывала на занятиях по русскому
языку и "Юных инспекторов движе-
ния". Было очень интересно. Я
сама словно ребенок вовлекалась
в процесс. При этом подмечала все
интересные педагогические под-
ходы. Очень хочется применить их
на практике.

За партами - учителя

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО



4
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
8 АПРЕЛЯ 2022 Г. ÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅ

ÞÁÈËÅÉ

ПОКОРИТЕЛЯМ НЕДР - СПАСИБО!
Чествовали мегионских геологоразвед-

чиков во Дворце искусств. От лица много-
тысячного коллектива "Славнефть-Мегион-
нефтегаза" поздравил ветеранов и действу-
ющих работников МНРЭ генеральный ди-
ректор Михаил Черевко.

- Именно с вас началось покорение За-
падной Сибири. Благодаря титаническому
труду работников Мегионской ордена Знак
Почета нефтеразведочной экспедиции на
промышленной карте округа появилось бо-
лее 150 новых нефтегазовых месторожде-
ний, среди которых самое крупное в России
и одно из самых больших в мире - Самотлор-
ское. Более 600 залежей углеводородного
сырья, свыше четверти всех разведанных
запасов Югры - результат работы наших
геологоразведчиков, - сказал Михаил Че-
ревко. - Искренне благодарю вас за муже-
ство и самоотверженный труд, за то, что не-
смотря ни на какие перипетии, вы достойно
несёте звание "мегионский геологоразвед-
чик". Мы вами гордимся. Вы - настоящие
герои. От всей души желаю Мегионской ор-
дена Знак Почета нефтеразведочной экспе-
диции процветания, а её работникам - креп-
кого здоровья и благополучия!

Говоря о дне сегодняшнем, Михаил Алек-
сандрович отметил: "Так исторически сло-
жилось, что "Мегион геология", МНРЭ и "Ме-
гионнефтегаз" шли параллельными курса-
ми. Я рад, что в 2019 году мы приняли един-
ственно правильное решение - продолжить
путь вместе, в одной команде. Убеждён, что
впереди у нас много побед, достижений, от-
крытий. Для уверенности в этом есть все
основания. Мы знаем, как работать, как эф-
фективно использовать интеллектуальный,
технический и технологический потенциал.
А значит, нас ждут новые горизонты".

Генеральный директор "Славнефть-Ме-
гионнефтегаза" вручил высшие отраслевые

МНРЭ: 60 лет - на благо Родины
и корпоративные награды лидерам производ-
ства: Чингизу Гашумову, Павлу Листову,
Юрию Макееву, Ивану Белолипецкому, Тама-
ре Серпениновой, Владимиру Ослину, Ольге
Назаровой, Валерию Баклашову, Виктору
Базылевичу, Андрею Христенко, Мониру Ша-
рапову, Александру Мелёхину, Эльвину Али-
еву, Геннадию Петренко.

И это было лишь началом церемонии че-
ствования геологов-передовиков. В канун
профессионального праздника наград удос-
тоились более тридцати тружеников.

"ЗАПИСЬ В СЕРДЦЕ"
Летопись МНРЭ вобрала в себя историю

нескольких поколений профессионалов вы-
сокого уровня, глубоко преданных своему
делу. Золотыми буквами вписаны в неё име-
на начальника экспедиции Владимира Абаза-
рова, бурового мастера Григория Норкина,
Героя Социалистического Труда Семёна Ма-
лыгина и других известных личностей.

В своё время школу мастерства в прослав-
ленном коллективе прошёл и председатель
Думы Югры Борис Хохряков. И, конечно же,
юбилей родной МНРЭ не мог остаться без его
внимания.

- За открытие крупнейшего в России уни-
кального Самотлорского месторождения эк-
спедиция награждена орденом "Знак Поче-
та". Это заслуженная оценка труда тех, для
кого работа в МНРЭ - не просто запись в тру-
довой, а запись в сердце, - сказал Борис Сер-
геевич. - Когда я работал начальником экспе-
диции (1978-1982 годы), мы за год приращи-
вали огромные запасы нефти - 270-450 млн
тонн. Для сравнения: этот показатель по
стране в целом составлял 600 млн тонн. Это
ещё раз доказывает, что мегионскими геоло-
гами-первопроходцами была заложена креп-
кая основа для развития не только нефтедо-
бычи, но и всей экономики страны. Тысячи
людей вложили свой труд в результаты рабо-

ты МНРЭ. Я искренне всем благодарен, и в
первую очередь - ветеранам. Успехов всем,
здоровья и удачи!

Борис Хохряков вручил коллективу "Меги-
он геологии" Почетную грамоту Думы ХМАО-
Югры. Такой же награды окружного парла-
мента удостоились Михаил Гарбарук, Васи-
лий Галушко и Станислав Молот, ещё десять
их коллег - Благодарственных писем.

Самые добрые пожелания адресовал юби-
лярам и депутат Государственной Думы Ва-
дим Шувалов: "Вы были первыми. Вы и сей-
час работаете слаженно и результативно..."
Со словами "Так держать!" он вручил Благо-
дарственные письма Елене Барковой, Анд-
рею Хенову, Анвару Хусаинову и Александру
Фальковскому.

МЕГИОН БЛАГОДАРИТ
Своими трудовыми подвигами работники

МНРЭ внесли весомый вклад в развитие го-
рода и региона. После открытия первых мес-
торождений коллегия Министерства геоло-
гии и охраны недр поставила вопрос о том,
чтобы "параллельно с проведением геолого-
разведочных работ в широких масштабах
проводить и подготовительные работы по эк-
сплуатации месторождений, строительство
железнодорожных, водных и шоссейных пу-
тей сообщения, нефте- и газопроводов, ме-
ханических баз, населенных пунктов". Так что
благодаря самоотверженному труду покори-
телей недр в Среднем Приобье не только
нефть забила фонтаном, но и жизнь.

- Вы золотом вписали свои достижения в
историю Югры, - сказал глава Мегиона Олег
Дейнека. - Благодаря первопроходцам - гео-

логам, нефтяникам, строителям - на карте ре-
гиона появились новые города, а из малень-
кого посёлка вырос город Мегион. Сегодня на
набережной, где высадился первый десант
геологов, мы построили первую очередь боль-
шого парка - Аллею Трудовой Славы. Там раз-
мещены "Книги летописи", в бронзе и граните
увековечены имена легендарных первооткры-
вателей мегионской нефти Фармана Салмано-
ва, Григория Норкина и Владимира Абазаро-
ва. Сердечное вам спасибо за вклад в разви-
тие Мегиона. Счастья и здоровья!

За добросовестный труд Почетной грамо-
той главы города награждена Любовь Чува-
кова, Думы Мегиона - Римма Газизова. Чет-
верым работникам "Мегион геологии" вручи-
ли Благодарственные письма. Пятеро пере-
довиков производства удостоились Благо-
дарностей Тюменской областной Думы.

КОМАНДА ПРОФЕССИОНАЛОВ
Шесть десятилетий для предприятия - ко-

лоссальный период, особенно когда он насы-
щен великими делами. Первая скважина на
Баграсе, пробуренная бригадой Норкина,
прогремела на всю страну. Событие стало
отправной точкой в череде будущих откры-
тий. Сибирь ждала людей особенных, готовых
к проверке характера и воли. Именно такими
были геологи-первопроходцы: сильные ду-
хом, настоящие энтузиасты, профессионалы.
Такими работники МНРЭ и остаются.

Экспедиция и сейчас является "сердцем"
"Мегион геологии", "ритм" которого обеспе-
чивают буровики, маркшейдеры, строители,
транспортники, испытатели и другие службы.
Одно из старейших геологоразведочных
предприятий региона выполняет полный ком-
плекс работ по поиску и разведке нефтегазо-
вых месторождений. Сегодняшние геолого-
разведчики вооружены современным обору-
дованием. Они, как и предшественники, про-
должают совершать новые открытия.

"Рыцари без доспехов, без фраз и без всякой выспренности", - на-
писал когда-то поэт, воодушевлённый общением с покорителями Са-
мотлора - мегионскими геологоразведчиками. И это, наверное, одно
из самых точных определений, характеризующих этих сильных духом,
мужественных людей. Преданность делу и высокий профессионализм
- главные постулаты, верность которым работники Мегионской неф-
теразведочной экспедиции хранят уже 60 лет.

Торжественная церемония, посвящённая юбилею МНРЭ, состоялась
в преддверии Дня геолога. Отмечали её "всем миром". Ведь эта круг-
лая дата - не только важное событие для прославленного коллектива,
но и весомый повод для гордости жителей города и всей Югры. Имен-
но благодаря трудовым подвигам геологоразведчиков формировался
фундамент топливно-энергетического комплекса Западной Сибири.

Поздравляя работников МНРЭ с юбилеем,
генеральный директор "Мегион геологии"
Юрий Макеев поблагодарил их за самоотвер-
женный труд. А обращаясь к ветеранам, за-
верил: "Мы готовы с достоинством нести под-
нятое вами знамя побед".

Он вручил Почетные грамоты "Славнефти"
Александру Иванову, Рифату Каримову и
Светлане Калининой. Двое работников пред-
приятия удостоились Благодарственных пи-
сем компании, четверо - Почетных грамот
"Мегион геологии".

ГЕОЛОГИЯ - НАВСЕГДА!
В честь юбилея МНРЭ во Дворце искусств

организовали концертную программу. Со-
провождали выступление артистов кадры ки-
нохроники. Для многих из присутствующих в
зале это было не просто "черно-белое кино",
а часть жизни.

"Смотри, Миша, мой вертолёт", - тихо про-
изнес Александр Ляшенко своему другу. Для

него, более сорока лет проработавшего стро-
пальщиком, такие кадры - на вес золота.

- В 1979 году начальник МНРЭ Борис Хох-
ряков подписал моё заявление о трудоуст-
ройстве. Сказал: "Работай, Саня!" И я рабо-
тал. Вертолётами МИ-6 и МИ-26 мы достав-
ляли оборудование на месторождения. Вы-
полняли поставленные задачи в любую пого-
ду, летали на любые расстояния. Самое даль-
нее - Харампурское - находилось за 900 км
от базы. Помню, как вертолёт зависал над
"точкой", я спускался по тросу, подцеплял
груз - и в путь! - поделился Александр Мак-
симович. - Два года я уже на пенсии. Очень
скучаю по работе и коллегам. Снятся мне каж-
дый день. То снова смотрю с высоты птичье-
го полёта на бескрайние просторы тайги, то
сижу в вагончике на буровой, то учу молодое
поколение стропальщиков тонкостям дела.

Друг Александра Ляшенко Михаил Храм-
ков работал машинистом крана, 32 года за-
нимался монтажом буровых.

- Мы собирали доставленное оборудова-
ние, а по окончании бурения демонтировали
вышки. С Александром трудились в одной
связке десятки лет, - рассказал Михаил Ан-
тонович. - Дружим до сих пор. Геология объе-
диняет навсегда!

Такого же мнения придерживаются и
люди, которые продолжают работать на пред-
приятии. Они бесконечно преданны своему
делу.

- Я 42 года в геологии, - рассказал началь-
ник механоэнергетического цеха Борис Иша-
нов. - У нас замечательный коллектив, силь-
ный, сплочённый, никогда не сгибающийся
перед трудностями. Желаю своим коллегам
здоровья, а ещё - много работы. Ведь имен-
но тогда настоящий геолог чувствует себя
уверенно. Верю, что так и будет!

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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Удивительный мир “ТаЁЖкиных сказок”
ЭТОТ фестиваль позволяет его участ�

никам проявить разные грани своего та�
ланта � от изобразительного искусства,
литературы, скульптуры до навыков мон�
тажа, режиссуры и компьютерной графи�
ки. В этом году на суд компетентного жюри
было представлено 197 творческих работ,
в создании которых участвовало более 800
юных мультипликаторов из 48 студий. Все�
го же за пять лет в копилке "ТаЁЖкиных
сказок" уже около 700 мультфильмов.

Организуют фестиваль городской от�
дел культуры и Детская художественная
школа Мегиона, а генеральным партнером
выступает "Славнефть�Мегионнефтегаз",
который всегда активно поддерживает
проекты в сфере культуры и искусства.

� С "Мегионнефтегазом" мы тесно со�
трудничаем в течение трех лет, � расска�
зал директор ДХШ Леонид Степанов. �
Компания помогает нам в проведении кон�
курсов, в организации поездок наших ре�
бят на фестивали и в реализации других
проектов, в числе которых � выставка "По�
бедный май" и выставка детского рисун�
ка, посвященная 60�летию со дня образо�
вания Мегионской нефтеразведочной эк�
спедиции. И, конечно, мы очень благодар�
ны компании за неоценимую помощь в про�
ведении фестиваля "ТаЁЖкины сказки".
Без их поддержки реализация этого со�
циально значимого проекта не была бы
столь успешной.

Фестиваль давно вышел за рамки го�
родского и даже окружного. В этом году на
карте фестиваля отмечено более тридца�
ти городов, среди которых Москва, Вла�
дивосток, Тула, Уфа, Красноярск, Омск,
Екатеринбург, Норильск, Качканар и дру�
гие. Прислали свои работы также дети из
Донецка и Минска.

"ЁЖИК" ПРИГЛАШАЕТ ДРУЗЕЙ
Торжественное открытие очного этапа

"ТаЁЖкиных сказок" состоялось 1 апреля.
В этот день в выставочном зале "художки"
собрались юные мультипликаторы и их
руководители из восьми анимационных
студий Мегиона, Нижневартовска и Сур�
гута ("ТаЁЖкина", "Сёльси", "Сёхри�хохри",
"Лёмвой мули", "Чудо�мульт", "СтёпКИНО",
"Ёлка" и "Снегирь"). Встречал гостей сим�
вол фестиваля � Ёжик, роль которого ис�
полнил Потап Афанасьев. После поздрав�
лений с юбилеем и напутственных слов
участники приступили к работе.

В этот день жюри предстояло просмот�
реть 46 мультфильмов, представленных в
пяти номинациях: "Дом там, где твое сер�
дце", "В гостях у сказки", "Я помню, я гор�
жусь", "Что меня волнует" и "350 лет со дня
рождения Петра I". Среди них были как
индивидуальные авторские работы, так и
"анимашки", созданные творческими груп�
пами юных мультипликаторов.

� На фестиваль мы представили фильм
"Лучший кот на свете", снятый по стихотво�
рению нашей мегионской поэтессы Лилии
Такташевой, � рассказала восьмиклассни�
ца Детской художественной школы Катя
Штенцова, которая уже третий год занима�
ется в студии "ТаЁЖкина". � В творческую
группу вошли одиннадцать человек: мои
одноклассники и ребята помладше. И нам
очень важно знать мнение жюри о нашем
фильме, чтобы учесть все замечания и не
допускать ошибок в следующих работах…

В Мегионе прошел V открытый городской фестиваль*конкурс дет*
ского анимационного кино "ТаЁЖкины сказки". Он был посвящен
Году народного искусства и нематериального культурного наследия
народов России, 350*летию со дня рождения Петра I и Междуна*
родному дню анимации.

После просмотра члены жюри подроб�
но разбирали с ребятами каждую конкур�
сную работу (сценарий, озвучку, сюжет,
идею), чтобы понять, что хотели донести
авторы до зрителей и была ли достигнута
поставленная цель. В свою очередь ребя�
та могли задать вопросы профессионалам
киноискусства и получить компетентный
совет.

Совместное обсуждение было важно не
только для ребят, но и для самих экспер�
тов. В их числе председатель жюри � акт�
риса, член Союза театральных деятелей
РФ, лауреат региональной премии "ТЭФИ�
Регион", всероссийских и международных
конкурсов Ольга Лазарева (в прошлом �
шеф�редактор отдела детских программ
ОТРК "Югра").

� Оценивать работы тяжело, потому что
все они очень высокого качества! � при�
зналась Ольга Михайловна. � Мы по не�
скольку раз пересматривали конкурсные
фильмы, но считаем, что необходимо выс�
лушать и мнение авторов: ведь мы можем
что�то неправильно понять, принять за не�
дочет то, что задумано специально, а наша
оценка должна быть объективной. Среди
участников нынешнего фестиваля очень
много подростков, они поднимают важные
социальные проблемы, например, пробле�
му одиночества, и мы, взрослые, должны
прислушаться к ним. Заслуга педагогов в
том, что они не просто обучают детей муль�
типликации, а помогают им вкладывать в
фильмы глубокий смысл. Дети рассказы�
вают о том, что их волнует, размышляют о
семье, дружбе, мире, о бережном отноше�
нии к природе… Фестиваль имеет огром�

ное воспитательное значение! И хочется
низко поклониться всем, кто поддержива�
ет этот социально значимый проект и дает
ему возможность развиваться � и педаго�
гам, и таким надежным партнерам фести�
валя, как "Мегионнефтегаз". А фестиваль�
ные мультфильмы нужно показывать в ки�
нотеатрах, школах, детских садах, надо "вы�
водить" их на широкую зрительскую ауди�
торию!

В обширную внеконкурсную програм�
му были включены мастер�классы по ани�
мации и мультипликации, которые прове�
ли сценарист и режиссер из Москвы, ру�
ководитель детской студии "КиноНива"
Татьяна Мирошник, художественный руко�
водитель Нижневартовского театра юного
зрителя, кандидат педагогических наук
Василий Остривной, главный режиссер
объединения "Татармультфильм", член
Союза кинематографистов и ассоциации
анимационного кино Сергей Киатров из
Казани, а также Ольга Лазарева. Получен�
ные знания ребята сразу же применили на
практике: совместным итоговым творени�
ем участников "ТаЁЖкиных сказок" стал
мультфильм "Ёжик приглашает друзей".

КОМУ ПРИЗЫ ОТ "ЁЖИКА"?
Фестиваль � это не только работа, уче�

ба, общение, обмен опытом, но и праздник
� яркий, красочный, радостный! В полной
мере все почувствовали это 2 апреля, ког�
да на сцене мегионского Дворца искусств
состоялась торжественная церемония на�
граждения победителей и призеров "Та�
ЁЖкиных сказок". Детские творческие кол�
лективы города представили концертные

номера, а зрители насладились просмот�
ром лучших конкурсных мультфильмов.

В пяти номинациях победу присудили
девяти фильмам, три из которых созданы
на мегионской студии "ТаЁЖкина". Один
из них � "Пётр и "чертово яблоко" � автор�
ская работа двенадцатилетней Маши Ан�
тоновой. Анимация для неё � увлечение,
которое помогает осваивать компьютер�
ные программы. В этом году девочка уже
побывала на фестивале "Дух огня", где уча�
ствовала в съемках фантастического филь�
ма. Но свою авторскую работу она решила
сделать на историческую тему.

� Это фильм о том, как Петр Первый
привез в Россию картофель, который по�
началу в народе называли "чертовым яб�
локом" и не хотели употреблять в пищу.
Историю эту мало кто знает, и мне захоте�
лось рассказать об этом, � поделилась
Маша. � Самым сложным было рисовать
людей и картофель, заставить их дви�
гаться. Я работала над фильмом почти
месяц. И мне удалось раскрыть тему, чему
я очень рада!

Фильм Маши Антоновой получил пер�
вое место в номинации "350 лет со дня
рождения Петра I". Надо сказать, что из
16 мультфильмов, которые студия Детс�
кой художественной школы представила
на конкурс, 12 отмечены дипломами лау�
реатов фестиваля. Кроме того, студии
"ТаЁЖкина" присуждены специальные
призы: за анимационный фильм "Загад�
ки" и за создание и развитие анимаци�
онного искусства в Югре. Гран�при в этом
году достался фильму "О пользе молока"
Нижневартовской студии "Лёмвой мули"
под руководством Олеси Медведевой.

…Пятый, юбилейный фестиваль "Та�
ЁЖкины сказки" завершился, но после него
осталось замечательное "послевкусие":
ощущение, что мир стал намного добрее,
и в нем прибавилось ярких красок…

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА
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Новые условия (
ÝÊÎÍÎÌÈÊÀ

Предприниматели
мыслят позитивно

Санкции убрали с прилав�
ков югорских магазинов мно�
гие знакомые продукты. Но это
не значит, что без них будет
хуже. Наоборот, освободивши�
еся полки охотно займут мест�
ные производители, еще и с
новыми идеями. Например, по�
вара рыбоконсервного комби�
ната "Санта�Мария" из Нижне�
вартовска придумали необыч�
ную новинку, которая, по мне�
нию авторов, может стать дос�
тойной заменой одному из сан�
кционных продуктов.

О том, как предприятие ра�
ботает в новых условиях, рас�
сказала заместитель директо�
ра по производству Ирина Ды�
бань в прямом эфире губерна�
тора Югры Натальи Комаровой.
По ее словам, санкции никак не
повлияли на изготовление кон�
сервов: и банки, и рыба не за�
висят от внешнего рынка. При�
чем появилась новая возмож�
ность для экспорта.

С 2018 года
" С а н т а � М а р и я "
регулярно по�
ставляет свою
продукцию в
Казахстан, с
2020�го � в
С е р б и ю .
Е ж е г о д н о
спрос на про�
дукцию в этих
странах рас�
тет, что позво�
ляет увеличи�
вать объемы экс�
портируемой про�
дукции. В этих направ�
лениях и сейчас все идет по
плану. А новая мера поддерж�
ки, так называемый экспортный
кэшбек, позволит выйти на
азербайджанский рынок. Рань�
ше это было невозможно из�за
дорогой логистики.

Продолжается и работа по
расширению линейки продук�
ции. Освобожденные в магази�
нах полки только сыграют на
руку нижневартовскому рыбо�
комбинату.

� Успокою любителей лат�
вийских шпрот. Мы нашли дос�
тойную альтернативу � ерш под�
копченый в масле. Получилось
очень похоже, только вкуснее.
Поэтому за рыбную продукцию
можно не переживать: рыба
есть, банки есть, консервы бу�
дут. Скупать их нет необходимо�
сти, � заверила Ирина Дыбань.

Импортозамещение
создает рабочие места

Импортозамещение � это не
только гарантированное при�
сутствие на рынке, дополни�
тельный доход в бюджет, но и
создание новых рабочих мест.
Например, общество с ограни�
ченной ответственностью "Мар�
лин Ойл Тулз" из Нефтеюганс�
ка открылось в 2017 году с це�
лью заменить импортные това�
ры местными. Тогда же сфор�
мировался штат сотрудников,
который занялся производ�
ством нефтяного оборудования.

У предприятия есть опыт по�
ставки продукции на экспорт в

Югра оперативно отреагировала на вызовы внешнеполитической обстановки. Все уровни власти сейчас
работают в одном направлении � обеспечивают развитие экономики и поддержку граждан. Для этого в регионе

приняли план первичных действий в условиях санкций. Планы, как и суммы, впечатляют своими размахами �
на эти цели власти региона направят более шести миллиардов рублей. В то же время и бизнес готов на то,
чтобы в короткие сроки начать выпускать достойную замену санкционным товарам. Подробнее об этом �

в материале "Новостей Югры".

Юлия ГЛУШКО,
Алексей НЕЙМАН

иностранные сервисные компа�
нии, что подтверждает ее качество
на уровне мировых аналогов. В
первые годы работали исключи�
тельно на продажу, теперь предо�
ставляют оборудование в аренду,
а также оказывают инженерное

сопровождение в процес�
се скважинных работ.

Все пять лет су�
ществования об�

щества специа�
листы разраба�
тывают соб�
ственную конст�
рукцию, пред�
н а з н а ч е н н у ю
для промывки
горизонтальных
скважин.

� Для того
чтобы скважина

продолжала давать
хороший дебит не�

фти или газа, ее нужно
периодически чистить от песка,
который приходит вместе с не�
фтью и газом и оседает в гори�
зонте. Не всегда сервисные ком�
пании могут достать трубой и
просто промыть скважину. И уча�
сток, который они не промыли, не
дает рассчитанные объемы. Это

частая проблема. Мы разрабо�
тали инструмент, оборудование и
технологию, которые позволяют
доходить до конца, что напрямую
увеличивает дебит скважин, � по�
яснил коммерческий директор
предприятия Антон Сагайдач�
ный.

По его словам, во всем мире
скважины промывают только
единичные компании. Причем
они не продают это оборудова�
ние, а только выезжают на мес�
торождение, чтобы оказать услу�
ги за огромные деньги. Россий�
ский продукт выгодно отличает�
ся тем, что его можно будет при�
обрести, и за вполне приемле�
мую цену.

� Это точно прорывная техно�
логия. Она востребована недро�
пользователями как для обслу�
живания текущего, так и для стро�
ительства нового фонда сква�
жин. Общий эффект от примене�
ния данной технологии � это ощу�
тимое снижение затрат по добы�
че нефти и газа. Недропользо�
ватели уже им интересуются, �
добавил Антон Сагайдачный.

На сегодняшний день обору�
дование уже в скважине, где про�
шли опытно�промышленные ис�

пытания. Сейчас проводится по�
вторное, и инженеры ждут ре�
зультата. В краткосрочной перс�
пективе компания планирует рас�
ширить линейку инструмента и
создать специальный сервис по
увеличению доходности в гори�
зонтальных участках. В ближай�
шие годы � выход на рынок Сау�
довской Аравии и Египта.

Собственному делу
помогает окружная
поддержка

Один из важнейших способов
повышения эффективности эко�
номической системы и ее звень�
ев � конкуренция. И в Югре она
тоже есть. Причем иногда в очень
необычном проявлении. Напри�
мер, супруги Капцовы из посел�
ка Сингапай Нефтеюганского
района ведут два разных, но ана�
логичных бизнеса.

Дмитрий Капцов � глава кре�
стьянско�фермерского хозяй�
ства "Рута", продукция которого
помечается товарным знаком
"Сделано в Югре!". На ферме
производится куриное мясо и
яйца. Поголовье сельскохозяй�
ственной птицы составляет более
3 тысяч голов.

� Продукция моего крестьян�
ского хозяйства пользуется вы�
соким спросом среди жителей
Нефтеюганского района и соот�
ветствует ветеринарно�санитар�
ным требованиям. В 2019 году в
целях развития рынка сбыта сво�

ей продукции разработан лого�
тип "Северная птичка". Я прини�
маю активное участие в мероп�
риятиях Нефтеюганского райо�
на, выставках "Товары земли
Нефтеюганской" и "Товары зем�
ли Югорской", � рассказал пред�
приниматель.

В том же поселке существует
другое фермерское хозяйство. И
его владелец � жена Дмитрия
Мария. Она, глядя на своего суп�
руга, поняла, что тоже хочет за�
няться фермерской деятельнос�
тью. Несмотря на то, что в семье
уже был бизнес, решила начать
практически с нуля. В этом ей
помогла региональная поддерж�
ка.

� В 2020 году я выиграла грант
в размере 3 миллионов рублей
по окружной программе "Разви�
тие агропромышленного комп�
лекса". На эти средства приоб�
рела модульный забойный цех,
грузовой автомобиль, прицеп
для осуществления мобильной
торговли, водоочистное и клеточ�
ное оборудование. Созданы два
постоянных рабочих места. Про�
изводство мяса сельскохозяй�
ственной птицы в 2021 году со�
ставило более 40 тонн мяса в
живом весе. Выражаю благодар�
ность Правительству региона за
поддержку, это дало большой
толчок моему бизнесу. Не соби�
раюсь останавливаться на дос�
тигнутом, буду и дальше разви�
ваться, � поделилась своей ис�
торией Мария Капцова.

Больше 50 мер для биз*
неса и людей

Помощь бизнесу в новых ус�
ловиях тоже никуда не уйдет.
Продолжается работа школы со�
циального предпринимательства

Югры, появляются новые меры
поддержки. Так, в ходе заседа�
ния Правительства региона был
принят план первичных действий
по обеспечению развития эконо�
мики Югры в условиях внешнего
санкционного давления на 2022
год. В документ, синхронизиро�
ванный с общенациональными
действиями, входит более 50
мер.

� В документе регулируются
вопросы снижения налоговой на�
грузки для организаций, под�
держки субъектов малого и сред�
него предпринимательства, пре�
дотвращения роста безработи�
цы, поддержки отдельных кате�
горий граждан, системообразу�
ющих организаций, обеспечения
бесперебойного функциониро�
вания предприятий, в том числе
занятых в импортозамещении и
агропромышленном комплексе, а
также транспортной инфраструк�
туры и жилищно�коммунального
комплекса, � отметила губерна�
тор Югры Наталья Комарова.

План предусматривает под�
держку малого, среднего бизне�
са и улучшение инвестиционно�
го климата. Он уменьшит плату по
договорам аренды государ�
ственного имущества и земель�
ных участков, введет компенса�
цию банковской процентной
ставки, позволит возмещать
часть затрат на реализацию ин�
вестиционных проектов.

Чтобы системообразующие
организации и предприятия
жизнеобеспечения работали

План подготовлен в соответствии с указом Президента
Российской Федерации от 16 марта 2022 года, распоряже*
нием губернатора Югры от 22 марта 2022 года.

ÑÏÐÀÂÊÀ

*
Более 6 млрд

рублей будет направле�
но на обеспечение

устойчивости экономи�
ки Югры в период

санкционного давления

*

В окружной комплекс антикризисных мер вошли как меры
поддержки для бизнеса, так и помощь для семей

Рыбоконсервный комбинат “Санта*Мария” готов заменить санкционные продукты
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ÝÊÎÍÎÌÈÊÀ

новые возможности

бесперебойно, им будут компен�
сировать процентную ставку по
кредитам и займам, полученным
на оборудование, спецтехнику,
чтобы исключить риски на фоне
повышения ключевой ставки Бан�
ка России. На эти цели будет на�
правлено 20 миллионов рублей.

Сохранить семейный
бюджет

Производителям хлеба и хле�
бобулочных изделий на условиях
софинансирования из федераль�
ного бюджета выделят в общей
сложности 25,8 миллиона рублей,
чтобы возместить часть затрат и
предотвратить повышение цен на
хлеб. 260 миллионов рублей пре�
дусмотрено на реализацию мер,
направленных на бесперебойную
работу медицинского оборудова�
ния и сокращение сроков ава�
рийных и плановых ремонтов.

А для организаций, которые
занимаются пассажирскими пе�
ревозками воздушным и водным
транспортом, предусмотрена
авансовая субсидия, которая со�
ставит до 50% от общей суммы.
Это позволит югорчанам пере�
двигаться по региону по привыч�
ным ценам. Особенно это важно
для жителей труднодоступных по�
селений.

� Для нас выезд в большие
города � это не развлечение, а
необходимость. Старшая дочь
учится в вузе, родители � пенси�
онеры, ездят на обследование в
окружные больницы. Любое подо�
рожание будет очень ощутимо для
бюджета, ведь иногда приходит�
ся ездить куда�либо всей семь�

ÌÎÍÈÒÎÐÈÍÃ

В Югре регулярно прово*
дят мониторинг цен и про*
веряют наличие товаров
первой необходимости.
Если стоимость завышена,
жители региона могут сооб*
щить в Федеральную анти*
монопольную службу.

ÊÑÒÀÒÈ

ФНС приняла решение приостановить до 1 июня блоки*
ровки счетов при взыскании денег с должников, налогопла*
тельщиков, понесших потери из*за санкционных ограниче*
ний. Они могут обратиться в налоговый орган, чтобы отло*
жить меры взыскания до предельных сроков.

Наталья КОМАРОВА,
губернатор Югры:
� План первоочередных дей�

ствий по обеспечению развития
экономики � это живой доку�
мент: он постоянно будет допол�
няться новыми решениями, ак�
туализироваться. Вся работа
будет вестись в публичной сфе�
ре в полном взаимодействии со
всеми заинтересованными сто�
ронами.

Валерий БЕСПОЯСКО,
исполняющий обязаннос�

ти директора Департамента
труда и занятости населения
Югры:

� Сегодня ситуация на рын�
ке труда спокойная, стабильная.
Мы не фиксируем роста безра�
ботицы. Цифры традиционные,
можно сказать, штатные. Что ка�
сается внесенных в план мер по
линии занятости, они упреди�
тельного характера. Речь идет
об организации общественных
работ, создании временных ра�
бочих мест, переобучении. Ос�
новные мероприятия напрямую
с нами не связаны � это меры,
касающиеся поддержки эконо�

мики. Понятно, что если экономика функционирует, то есть и рабо�
чие места, люди не увольняются.

Кирилл ЗАЙЦЕВ,
директор Департамента

промышленности Югры:
� Мы мониторим ситуацию

и знаем, что происходит у нас с
промышленным комплексом,
системообразующими пред�
приятиями. С 24 февраля по 31
декабря 2022 года мы не взи�
маем штрафные санкции по не�
уплате основного долга и пеням
по уже заключенным займам
Фонда развития Югры. Самой
безотлагательной мерой мож�
но назвать поддержку системо�
образующих предприятий, по�
скольку они вносят наибольший
вклад в экономику. Наша зада�
ча � поддержать их, чтобы со�
хранить рабочие места, объем

производства. Для предприятий, которые будут внедрять програм�
мы импортозамещения, заниматься выпуском такой продукции,
мы предлагаем отдельную субсидию на покупку оборудования, мо�
дернизацию производства.

Ирина ПУРТОВА,
жительница Ханты�Ман�

сийска:
� В принятом плане предус�

мотрено оказание семьям с низ�
кими доходами, семьям, имею�
щим детей�инвалидов, едино�
временной помощи в размере 5
тысяч рублей на каждого ребен�
ка. Я одна воспитываю троих де�
тей и знаю, что такая выплата �
это ощутимая поддержка. В се�
мьях с детьми, особенно много�
детных, много денег уходит на
продукты. А когда цены растут,
эти траты особенно ощутимы
для бюджета. Тем более сейчас
заканчивается зима, нужно по�
купать весеннюю одежду. Поэто�
му уверена, что выплата станет
хорошим подспорьем для се�
мей.

ей. Очень радует, что все субси�
дии останутся, потому что они со�
кращают нам стоимость маршру�
та в несколько раз, � говорит жи�
тельница Белоярского района
Елена Гладкова.

Новые меры позволят сохра�
нить семейный бюджет и в других
ситуациях. Свыше 441 миллиона
рублей направят на поддержку ро�
дителей с детьми�инвалидами и
семей с низким доходом. Около 3,2
миллиардов рублей � на лекар�
ственное обеспечение для соци�
ально незащищенных граждан.

Еще более 522 миллионов
рублей предусмотрено на орга�
низацию временных работ для
тех, кто находится под риском
увольнения, а также профессио�
нальное обучение югорчан и рас�
ширение мер по поддержке тру�
довой мобильности.

Ожидается, что антикризис�
ный план в том числе позволит
увеличить численность занятых в
сфере малого и среднего пред�
принимательства с 227,4 до 231,1
тысячи человек. Этому поспособ�
ствует пониженная ставка в раз�
мере 4% по упрощенной системе
налогообложения, до 3% � для на�
логоплательщиков в сфере интел�
лектуальной деятельности. Зак�
реплена предельная ставка по
микрозаймам в размере 9%, со�
хранен мораторий на начисление
неустойки (штрафов, пеней) по
договорам микрозайма.

План
будет дополняться
В части развития внутренне�

го туризма в Югре планируется
разработать новую субсидию в
форме грантов на строительство
баз отдыха, глэмпингов, объектов
этнографического и сельского ту�
ризма, а также модернизацию
уже действующей туристской ин�
фраструктуры. Грант будет пре�
доставляться на условиях софи�
нансирования: 80% составит
бюджет региона, 20% � средства
инициатора проекта.

Глава региона подчеркнула, что
это не последняя итерация плана.
В дальнейшем он будет меняться
в зависимости от потребностей
югорчан и местного бизнеса.

� Будет утвержден регламент
деятельности рабочей группы по
развитию экономики оперштаба
по новой индустриализации эко�
номики округа. И в этом оператив�
ном порядке, хорошо организо�
ванном, будем разрабатывать ре�
шения и принимать их в соответ�
ствующем статусе решениями гу�
бернатора, Правительства или
законами автономного округа, � ре�
зюмировала Наталья Комарова.

Компания “Марлин Ойл Тулз” с 2017 года занимается импортозамещением нефтяного обору*
дования
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ОСАДКИСОЛНЕЧНО СОЛНЕЧНО

ВЕТЕР

ËÅÒÎ-2022

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Уважаемые налогоплательщики!
ÍÀËÎÃÎÂÀß

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

ВЕТЕР

С*З * 4 м/с

ÏÎÃÎÄÀВыбор за жителями

Номера телефонов
экстренных служб:

Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.

Отдел ФСБ РФ � 8 (3452) 461695.

Детский отдых
ДЕПАРТАМЕНТ образования и молодежной поли�

тики администрации города в период летних каникул
2022 года предлагает путевки для учащихся по следу�
ющим направлениям:

Краснодарский край:
1 смена с 01.06. по 21.06.2022 г.
2 смена с 23.06. по 13.07.2022 г.
3 смена с 15.07. по 04.08.2022 г.
Тюменская область:
1 смена с 30.05. по 19.06.2022 г.
2 смена с 23.06. по 13.07.2022 г.
3 смена с 17.07. по 06.08.2022 г.
4 смена с 10.08. по 30.08.2022 г.
Прием заявлений осуществляется в Филиале АУ

"Многофункциональный центр Югры" в городе Меги�
оне с 04.04.2022.

Для подачи заявления необходимо иметь при себе
следующие документы:

� паспорт родителя (законного представителя);
� документ, удостоверяющий личность ребенка.
Дополнительную информацию можно получить по

телефонам "горячей линии" по вопросам организа�
ции отдыха и оздоровления детей и молодёжи города
Мегиона: 8 (34643) 96�659; 8 (34643) 96�658 (доп. 513;
528).

Для абитуриентов
ВОЕННЫЙ комиссариат города Мегиона проводит от�

бор граждан для поступления в военно�учебные заведе�
ния Министерства обороны Российской Федерации.

Выбирая ВУЗ МО РФ для получения образования, вы
выбираете широкие возможности для самореализации,
достойный уровень жизни, высокий социальный статус.

Курсанты находятся на полном государственном обес�
печении (денежное довольствие, проживание, питание,
форма одежды, учебно�методическое сопровождение),
обеспечиваются всеми видами довольствия.

Время обучения засчитывается в общий срок воен�
ной службы.

Обучение в военных учебных заведениях обеспечит:
� высокий уровень профессионального образования;
� здоровый образ жизни и усиленную физическую

подготовку;
� 100% трудоустройство.
Заявления на поступление в ВУЗы Министерства обо�

роны РФ принимаются до 25 мая 2022 года в военном
комиссариате города Мегиона.

Кандидаты, поступающие в ВУЗы, имеют возможность
сдавать вступительные испытания в городе Ханты�Ман�
сийске, за исключением ВУЗов, требующих прибытия
кандидатов непосредственно в ВУЗ (лётного профиля и
т.д.).

С подробной информацией об учебных заведениях,
специальностях и условиях поступления можно ознако�
миться на сайте Министерства обороны РФ mil.ru (в раз�
деле "Образование").

Консультацию по вопросам поступления можно полу�
чить в военном комиссариате города Мегиона по адресу:
г. Мегион, ул. Новая, д.13, каб. № 7.

Контактный телефон: 8 (34643) 2�11�60, 89582799001.

М Е Ж Р А Й О Н Н А Я
ИФНС России № 11 по
Ханты�Мансийскому авто�
номному округу � Югре
сообщает, что законода�
тельством предусмотре�
ны льготы как в виде пол�
ного либо частичного ос�
вобождения от уплаты на�
лога, так и в виде пони�
женных ставок налога.

С 1 января 2020 года
для налогоплательщиков
� физических лиц введен
беззаявительный поря�
док представления нало�
говой льготы в отношении
категорий лиц, сведения
о которых направляются с
Пенсионного фонда Рос�
сийской Федерации (пен�
сионеры, предпенсионе�
ры (физические лица,
кому до получения пенсии
осталось 5 лет) и инвали�
ды, а также физические
лица, имеющие 3 и более
несовершеннолетних де�
тей и др.).

Также с 1 января 2020
года введены следующие
изменения в части предо�
ставления налоговых
льгот:

� один из родителей
(усыновителей) ребенка�
инвалида освобождается
от уплаты транспортного
налога за один зарегист�
рированный легковой ав�
томобиль до 250 л.с. на
100%;

� физические лица,
владеющие транспортны�

ми средствами, оборудо�
ванными для использова�
ния природного газа в ка�
честве моторного топлива,
освобождаются от уплаты
налога на 20% на легковой
автомобиль, на котором
установлено газобаллонное
оборудование, льгота пре�
доставляется независимо
от мощности легкового ав�
томобиля, при условии,
если в паспорте транспор�
тного средства указано об
использовании газового
оборудования.

Основные категории
налоговых льгот по имуще�
ственным налогам физи�
ческих лиц:

1.Пенсионеры (пред*
пенсионеры), получаю�
щие пенсии, назначаемые
в порядке, установленном
пенсионным законодатель�
ством, освобождаются:

� от уплаты налога на
имущество физических
лиц � 100% на один жилой
объект недвижимости;

� от уплаты транспорт�
ного налога за одно транс�
портное средство мощно�
стью до 200 л.с. на 50%;

� от уплаты земельного
налога, если площадь зем�
ли не превышает 600 кв. м
(6 соток), на один участок
земли.

2.Инвалиды 1 и 2
группы освобождаются:

� от уплаты налога на
имущество физических
лиц на 100% на один жи�

лой объект недвижимос�
ти;

� от уплаты транспорт�
ного налога за одно транс�
портное средство мощно�
стью до 200 л.с. на 100%;

� от уплаты земельно�
го налога, если площадь
земли не превышает 600
кв. м (6 соток), на один уча�
сток земли.

3. Многодетные се*
мьи освобождаются:

� от уплаты транспорт�
ного налога один из роди�
телей (усыновителей) в
отношении одного заре�
гистрированного транс�
портного средства до 250
л.с. на него � 100%;

� от уплаты земельно�
го налога, если площадь
земли не превышает 600
кв. м (6 соток), на один уча�
сток земли;

� от уплаты налога на
имущество физических
лиц на 100% на один жи�
лой объект недвижимости,
зарегистрированный в г.
Когалыме, г. Лангепасе и
в г. Покачи.

Также физическим
лицам, имеющим троих и
более детей, при исчис�
лении налога на имуще�
ство физлиц полагается
уменьшение налоговой
базы на величину кадаст�
ровой стоимости 5 кв. м
общей площади кварти�
ры, части квартиры, ком�
наты и 7 кв. м общей пло�
щади жилого дома, части

жилого дома в расчете на
каждого несовершеннолет�
него ребенка.

4. Несовершеннолет*
ние лица, зарегистриро�
ванные в Сургутском райо�
не, освобождаются от упла�
ты налога на имущество
физических лиц на 100% на
один жилой объект недви�
жимости.

Важно отметить, что у
несовершеннолетних лиц,
зарегистрированных в г.
Когалыме, г. Мегионе, г.
Лангепасе и в г. Покачи, на�
логовая льгота по налогу на
имущество физических лиц
отсутствует.

Информация о действу�
ющих льготах по транспор�
тному, земельному налогу и
налогу на имущество физи�
ческих лиц, применяемых в
конкретном регионе и муни�
ципальном образовании,
размещена на сайте
www.nalog.gov.ru в сервисе
"Справочная информация о
ставках и льготах по имуще�
ственным налогам".

Дополнительно инфор�
мируем, что в случае обра�
щения в налоговый орган
при предоставлении доку�
ментов, дающих право на
подтверждение налоговых
льгот по имущественным
налогам за прошедшие пе�
риоды, налоговым органом
будет произведен перерас�
чет по указанным налогам
только за три предшеству*
ющих года.

Уважаемые жители Мегиона и Высокого!
19 И 20 АПРЕЛЯ 2022 года в г. Мегионе будут рабо�

тать бригады мобильного пункта по экспресс�тестиро�
ванию на ВИЧ.

Специализированный автомобиль, предоставленный
КУ "Центр СПИД" г. Нижневартовска, будет находиться:

19 апреля 2022 года, с 14.00 до 17.00 * около
администрации города Мегиона;

20 апреля 2022 года, с 14.00 до 17.00 * г. Меги*
он, ТЦ "Сибирское подворье" (район автовокзала).

Любой человек в возрасте 16 лет и старше может
быстро, бесплатно, анонимно узнать свой ВИЧ�статус и

получить консультацию специалистов БУ "МГБ" консуль�
тативно�диагностического отделения по профилактике
ВИЧ.

Процедура обследования занимает всего 10*15
минут. Тестирование проводится бесплатно, быс*
трыми тестами по околодесневой жидкости (слю*
не). Никакой подготовки к анализу не требуется.
Процедура анонимна, без предъявления докумен*
тов. Информация о результатах теста строго кон*
фиденциальна и сообщается только самому тес*
тируемому.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 1/2 часть 3�комнатной квартиры, ул.
Заречная, 14. Тел.: 89026941914.

ДИПЛОМ о среднем специальном образовании,
выданный Мегионским профессиональным колледжем
№ 1 в 2009 году на имя ЧЕХ Татьяны Николаевны, счи�
тать недействительным.

ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: производитель
работ, водитель категории В, ВС, СD, машинист автокра�
на, машинист экскаватора, машинист трубоукладчика.
Оформление по ТК. Тел.: 89088974752; 8 (34643) 4�33�54.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß
С 15 АПРЕЛЯ стартует рейтинговое голосование по от�

бору общественных территорий для благоустройства в 2023
году. Мероприятие проводится в рамках реализации регио�
нального проекта "Комфортная городская среда". В прошлом
году мегионцы проголосовали за обустройство набережной
реки Меги. В 2022 году будет выполнено благоустройство в
районе памятника "Первопроходцев" и построен скейт�парк.

В текущем году администрация города презентует проекты
обустройства общественных территорий в Высоком � площади у
детского сада "Росинка" и мемориального комплекса "Звезда".
Основная цель этих проектов � создание современного, комфор�
тного, эстетически привлекательного облика мест массового
отдыха жителей поселка.

Отметим, что оба проекта готовы к реализации, сегодня стоит
вопрос в приоритетности. Выразить свое мнение по поводу того,
какой из них в настоящее время наиболее востребован и в значи�
тельной степени улучшит не только внешний вид, но и качество
жизни в поселке, можно будет во время рейтингового голосования.
Участие в нем смогут принять все желающие старше 14 лет.

Важно! Проголосовать за один из двух мегионских проек�
тов необходимо на единой онлайн�платформе Министерства
строительства и жилищно�коммунального хозяйства Россий�
ской Федерации 86.gorodsreda.ru с 15 апреля по 30 мая 2022
года. Как и ранее, помощь в информировании и регистрации
на сайте проекта будут оказывать волонтеры нацпроекта
"Формирование комфортной городской среды".
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